
AUSTRALIE

Le gouvernement fédéral sanctionne la Russie après l'invasion de l'Ukraine

Les sanctions incluent entre autres : l'interdiction de voyager et des sanctions financières pour huit membres du Conseil de sécurité russe, des sanctions financières pour empêcher les australiens de faire affaire avec des banques russes... En outre, tous les ressortissants ukrainiens en Australie avec un visa qui expire jusqu'au 30 juin se verront accorder une prolongation automatique de six mois. [Foreign Minister](#)

Réouverture des frontières australiennes aux touristes

L'Australie a rouvert ses frontières le 21 février, pour la première fois depuis mars 2020. Les frontières sont désormais ouvertes aux touristes vaccinés. 56 vols internationaux sont arrivés dans le pays au cours des 24 premières heures de la levée des restrictions. La chambre de commerce australienne a estimé que la fermeture des frontières avait coûté 3,6 Mds AUD par mois à l'économie australienne. [SBS](#)

Le gouvernement annonce 804 M AUD pour l'Antarctique

Scott Morrison a annoncé 804 M AUD pour des programmes stratégiques et scientifiques en Antarctique au cours de la prochaine décennie alors que le gouvernement signale son intention d'accroître le rôle de l'Australie dans la région. Des drones, des véhicules autonomes et des hélicoptères faciliteront la recherche et l'exploration dans la région. [The Guardian](#), [The Canberra Times](#)

Mike Cannon-Brookes (Atlassian) veut racheter AGL et fermer ses centrales à charbon au plus vite

AGL a refusé l'offre initiale du consortium, qui devra donc réviser ses chiffres. Le co-fondateur d'Atlassian, Mike Cannon-Brookes, s'est engagé à fermer les centrales électriques au charbon restantes d'AGL Energy d'ici 2030 si son offre de 5 Mds AUD avec Brookfield pour la plus grande compagnie d'électricité d'Australie réussit et d'investir 20 Mds AUD dans les énergies renouvelables. [Financial Review](#)

L'extension de la centrale à gaz de Kurri Kurri est une option pour remplacer les fermetures de centrales de charbon

Suite à la décision de la fermeture anticipée en 2025 de la centrale au charbon Eraring, responsable de 20% de l'approvisionnement de NSW, une expansion de la centrale électrique à gaz financée par les contribuables proposée à Kurri Kurri dans la Hunter Valley est envisagée. Le ministre de l'Énergie, Angus Taylor, a déclaré que la préférence écrasante du gouvernement était que le secteur privé comble le vide, mais a indiqué que l'usine de Kurri Kurri était conçue pour être extensible si nécessaire. [Financial Review](#)

NOUVELLE - ZÉLANDE

Les retards de cargaison obligent les exportateurs néo-zélandais à affréter des navires privés

De longs retards de chargement ont contraint les principaux exportateurs néo-zélandais à affréter des navires privés pour transporter de la viande et des produits vers les marchés étrangers. La société de viande AFFCO a affrété son troisième navire pour exporter des exportations d'une valeur de 120 millions de dollars vers des ports étrangers. Les entreprises s'attendent à ce que les perturbations du fret se poursuivent pendant encore trois ans. [RNZ](#)

La banque centrale relève son taux directeur à 1%

Comme prévu par les banques, la Banque de réserve néo-zélandaise (RBNZ) continue de réduire les mesures de relance monétaire. Elle a relevé son taux directeur officiel de 0,25 point à 1% et a également convenu de commencer la réduction progressive des avoirs obligataires de la Banque de réserve dans le cadre du programme d'achat d'actifs à grande échelle - à la fois par le biais d'échéances d'obligations et de ventes gérées. [RBNZ](#)

Fonds gouvernemental pour les transports à faibles émissions

Le premier camion-citerne à lait électrique du pays, un bus à panneaux solaires, des véhicules agricoles tout-terrain électriques et de nouvelles bornes de recharge pour véhicules électriques à haute puissance font partie des projets qui recevront un cofinancement du nouveau Fonds de transport à faibles émissions du gouvernement, Le Fonds pour les transports à faibles émissions pour accélérer la décarbonisation du secteur. [Beehive](#)

PACIFIQUE

Le câble reliant les Tonga au monde extérieur est réparé

Le câble Southern Cross coupé lors de l'éruption volcanique du Hunga Tonga-Hunga Ha'apai et du tsunami qui a suivi le mois dernier a été réparé. Après avoir eu une connexion Internet limitée pendant un mois, les Tonga ont enfin complètement accès au téléphone et à Internet. Le coût total n'a pas encore été annoncé mais est estimé à au moins 1 M NZD. [RNZ](#)

Au Vanuatu, l'AUF offre des options pour réduire le chômage

L'Agence Universitaire de la Francophonie (AUF) et la société Breadfruit Consulting ont pris l'initiative d'organiser un atelier de deux semaines pour apprendre aux étudiants à créer leur propre entreprise. [Daily Post](#)

Le gouvernement des Îles Cook prolonge la subvention salariale

Le gouvernement de l'île Cook a prolongé la subvention salariale pour mars, les entreprises devant faire face à un nombre décevant de touristes néo-zélandais dû à l'épidémie d'Omicron. Les Îles Cook ont également perdu au moins 10 % de leur main-d'œuvre au profit de la Nouvelle-Zélande depuis la pandémie. [RNZ](#)